

ellavadero de chabelita

POR DOÑA CHABE

RELACIONES EXTERIORES

Lupita, dicen que, si la cabeza no funciona, no funciona nada y es justo lo que está pasando en la Secretaría de Relaciones Exteriores, donde el secretario Juan Ramón de la Fuente parece figura decorativa.

Eso dicen los opinadores políticos, Chabelita, que Marcelo Ebrard, Secretario de Economía, le ganó el mandado en las negociaciones con el gringo loco que nos tiene con el Jesús en la boca.

Y así con el Jesús en la boca van quienes tiene la necesidad de tramitar su pasaporte en la oficina que está en la Plaza de la Estrellas, porque desde los policías que cuidan en la entrada hasta Erika Liszeth de la Rosa Argueda, "responsable de la oficina", tratan a las personas de forma majadera y a gritos.

Sí, Chabelita, De la Rosa Argueda y la Subdirectora Martha Guadalupe Pérez Flores tienen fama de ser prepotentes, a pesar de que hay muchas quejas en su contra, ellas se sienten muy seguras porque presumen de ser amigas y protegidas de su jefa, María del Carmen Rodríguez, directora general de la

Oficina de Pasaportes.

Estaría bien, Lupita, que el Canciller Juan Ramón de la Fuente, en sus tiempos libres, se dé una vuelta por esa oficina, donde todos los días hay quejas por los malos tratos de estas "servidoras públicas".

GUERRA DE CHISMES

En Santa María Huatulco, Oaxaca, Salomón Jara, Gobernador del estado, y Josefina Ramírez, Secretaria de Turismo federal, dieron el banderazo de inicio del Operativo Vacacional de Semana Santa. Esperan una ocupación hotelera del 80 por ciento, con una derrama económica de 600 millones de pesos y la llegada de 120 mil turistas, quienes contarán con operativos de vigilancia para seguridad de los visitantes, comadrita.

Lupita, grábese muy bien el nombre de Alma de Lira Castillo, es licenciada en derecho por la Universidad Iberoamericana, especialista en amparo, derechos humanos, derecho ambiental y es candidata a magistrada de circuito en materia administrativa. Dice que es muy importante construir un Poder Judicial más cercano a la sociedad, que sepa escuchar y trabaje con integridad, independencia y vocación de servicio.

Y quienes no están nada convencidos son los militantes de Morena en Oaxaca, no están de acuerdo con que el ex Gobernador priista, Alejandro Murat, sea registrado como militante del partido en el poder, sólo porque es amigo de Andy López Beltrán y lo único que busca es protección por los malos manejos durante su administración.

Y quien ha perdido la razón, es el Senador Gerardo Rodolfo Fernández Noroña, presidente del Senado de la República, que acusa a la Organización de las Naciones Unidas (ONU) de estar en contra del segundo piso de la cuarta transformación, porque dice que inventan personas desaparecidas en el País.

Chabelita, ¿quién ya perdió la razón?

¡Ay, Lupita! Si el senador Fernández Noroña nunca ha estado en sus cabaes y siempre ha sido un alborotador.

